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Zitat von Droehner 

und wie ist das bei anderen top-clubs?

achja, stimmt, die jugendspieler sind alle im vereins-strampler geboren und spielen seit
den bambinis dort 

Aufwachen!? 

Pssst! Wie kannst du nur... das macht NUR Hoffenheim so und wenn nicht, machen die das nur
mit €... machen auf jedenfall nicht Vereinen wie FCB, BVB oder FCN... nee-nee, ist ganz neu von
Hopp und einzigartig 

Und wenn die A & B Jugendlichen von "Dorf-Klubs" nach Nürnberg kommen, dannn NUR wegen
der guten Luft und der tollen Tradition ist bei uns toootal was anderes 

Meine Güte, ist schon immer so gewesen mit den Jugendspieler und zwar in jedem Verein - ist
halt so. Und wenn die Jungs schon nicht Wissen ob es je mit einter Profikarriere was wird, sollen
sie wenigsten jetzt schon mal etwas Geld "für später" verdienen... wenn sie gut sind, setzen sie
sich (fast) überall durch...
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